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Räumung GS muss bis Ende März erfolgen 

Ines und Tassilo werden hierzu einen Termin vereinbaren und die GS –Räumlichkeiten ausräumen. 

Ordner, die weiterhin gelagert werden müssen, können bei der TSG Klingenmünster untergebracht 

werden. Die Lagerung soll aus Datenschutzgründen dann dort in einem abgeschlossenen und 

versiegelten Schrank erfolgen. 

Für die HP wurde ein Lastenheft ausgearbeitet. Dieses soll nun zunächst an den Gesamtvorstand zur 

Prüfung versendet werden. 

Es liegt eine Anfrage eines hessischen Vereins für eine Blockade des Marxweihers für eine 

Vereinsveranstaltung vor. Hierzu besteht Einigkeit der Teilnehmer, diese Anfrage auch in 2016 

wieder positiv zu bescheiden.  

Kassenprüfung 

Der Kassenprüfer Michael Grün kann an der Prüfung aus privaten Gründen nicht  teilnehmen. Der 

zweite Kassenprüfer Stingl, der sich bis heute nicht gemeldet hat, wurde heute von Peter Borsch 

nochmals telefonisch darum gebeten, den Termin mit Ines abzustimmen und hat zugesagt, sich 

kurzfristig zu melden. Tassilo prüft nun noch, wer Ersatzkassenprüfer ist, da dieser dann für Michael 

Grün einspringen muss. 

Bestandsmeldungen 

Um Rückfragen von den Vereinen kontrollieren zu können, benötigt Ines die Meldungen von den 

Vereinen. Bitte ihr deshalb die Bestandsmeldungen von den Vereinen weiterleiten, damit isie bei 

Rückfragen/ Unklarheiten von den Vereinen auch entsprechend antworten kann.(Ist die Anzahl der 

Mitglieder von dem Verein gemeldet  korrekt oder wurde noch nichts gemeldet usw.) 

Uwe liegt eine Anfrage vom TSC Speyer vor, der die LVST-Leinwand für eine Jubiläumsveranstaltung 

des Vereins ausleihen möchte. Es besteht Einigkeit der Teilnehmer, dass ein Verleih nicht erfolgen 

kann, da die Leinwand grundsätzlich nicht für Vereinsveranstaltungen verliehen wird. Diese ist sehr 

empfindlich und soll deshalb lediglich für die LVST-Veranstaltungen (Ausbildertagung, Seminare usw ) 

genutzt werden.  Eine entsprechende Ablehnung erfolgte bereits bei einem weiteren 

Vereinsjubiläum des BTC .   
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